

# Sendung Arena 19.05.2023

## zur Abstimmung Covid-19-Gesetz 18.06.2023

Zugesandt von Franz Stadelmann

Lieber Christian

Dir und Deinem Team zuerst herzlichen Dank für Euer so tolles Engagement.

Nach der desaströsen Sendung vom vergangenen Freitag habe ich den entsprechenden SRF-Verantwortlichen heute diese Mitteilung gesendet.

Evtl. magst Du sie auch auf Deinem Telegram-Kanal veröffentlichen -> es sollten aus meiner Sicht noch wesentlich mehr ähnliche Briefe/Mails geschrieben werden .... vielleicht können wir noch ein paar Gleichgesinnte dazu anregen.

Bei möglicher Anfrage würde ich Dich zudem gerne als Ansprechperson bei den sehr wichtigen Themen 5G und Geoengineering/Chemtrails angeben, falls für Dich ok.

Herzliche Grüsse

Franz

**Datum :** 21/05/2023 – 10:55 (MS)

**An :** mario.grossniklaus@srf.ch

**Cc :** sandro.brotz@srf.ch

**Betreff :** Sendung Arena 19.05.2023 zur Abstimmung Covid-19-Gesetz 18.06.2023

## Offener Brief an SRF/Arena

### Ihre Sendung Abstimmung Covid-19-Gesetz

Sehr geehrter Herr Grossniklaus

In der Sendung „SRF Arena“ kamen die vergangenen drei Jahre keine unabhängigen

Fachleute zu Wort, trotz inzwischen sehr vieler, erdrückender Fakten auch vergangenen Freitag nicht.

Unglaublich, wie Sie aufarbeitungsverweigernde Politiker weiterhin mit Ihrem hauseigenen „Wissenschaftsteam“ unterstützen und die wirklichen Probleme der desaströsen „Gesundheitspolitik“ mit Falschaussagen ignorieren lassen.

Der wirklich offene Diskurs der Fachleute verschiedener Meinungsrichtungen ist längst überfällig, die unqualifizierten Behauptungen der bundespolitischen Aufarbeitungsverweigerer letztlich kontraproduktiv, nur muss offenbar noch sehr viel Leid über unser Land kommen, bis die unkritische Mehrheit dann auch mal merkt, dass sie belogen und betrogen worden ist.

Nur Täter und ihre Handlanger haben es nötig, Andersdenkende als Verschwörungstheoretiker zu beschimpfen. Wahrheitssuchende wollen den offenen Diskurs der Fachleute verschiedener Meinungsrichtungen. Warum Sie nicht?! Wollen Sie anstehenden Herausforderungen wie WHO, Transhumanismus, Krieg Ukraine, Finanzkrise/Digitalwährung, Klima/CO2, Geoengineering, 5G, weitere Plandemien (*angekündigt*), usw. wirklich im gleichen Stil angehen?

Zu all diesen Themen (*die wohl alle einen gemeinsamen Hintergrund haben*) gibt es ausgewiesene, sachlich bestens dokumentierte Fachleute, die bei Ihnen wohl nie zu Wort kommen werden .... es sei denn, Sie und Ihr Team machen eines Tages wieder Ihre Arbeit als Journalisten, statt weiterhin als Sprachrohr der Regierung zu funktionieren.

Ich weiss gar nichts besser, setze mich aber als Schweizer Bürger für das elementarste Grundrecht der Demokratie ein, den offenen Diskurs -> den verweigern Sie weiterhin, zum Schaden der Bürger ... auch wenn das die meisten noch nicht realisieren.

Der europäische Frühling kommt bestimmt, nur traurig, dass offenbar vorher noch so viel mehr kaputt gehen muss.

Mehrere Anwälte haben sich durch ihre wissenschaftlich fundierten Klagen gegen die Corona/Covid-Politik so viel Wissen angeeignet, dass sie inzwischen top Experten sind, immer sachlich und zu offenen Gesprächen bereit. Laden Sie beispielsweise mal den Anwalt Philipp Kruse /ZH ein, wenn Sie wirklich an Fakten über „Pandemie“ und WHO-Pläne interessiert sind.

So gibt es zu jedem Thema Fachleute mit entsprechendem Wissen .... es liegt wirklich nur an Ihnen.

SRF ist in unserem Land das Hauptmedium, Sie tragen damit auch die Hauptverantwortung.

Freundliche Grüsse  
*Franz Stadelmann*

**Sie haben Ideen und Vorschläge, wie Sie unser Projekt unterstützen könnten?**

**Wir freuen uns über Ihre Meinung!**

## 3 Kommentare



1.

Anna on Mai 22, 2023 at 3:21 p.m.

Offener Brief an SRF/Arena

Mir gefällt dieser Brief.

Ich habe mich grausam über den Ablauf dieser Sendung und z.T. völlig unzutreffenden Aussagen geärgert. Die Teilnehmer links des Moderators konnten zunächst ganz ungestört ihren Senf abgeben. Die Teilnehmer rechts wurden von Beginn weg und immer mehr gestört und sind, um sich wehren zu können, denen auf der linken Seite dann auch ins Wort gefallen.

Es war ein Affentheater mit Teilnehmern, die immer noch nicht gecheckt haben, wer über Staaten hinweg Macht ausüben konnte, Menschen in allen Ländern zu wehrlosen Befehlsempfängern bzw. Sklaven machen konnte.

Nicht weniger habe ich mich über die Wissenschaftlerin geärgert. Sie konnte das sagen, was sie sagen und unter Zuhörer verbreiten sollte. Ob sie wirklich Wissenschaftlerin ist? Wissenschaftler, die begründend immer anderer Meinung gewesen sind, sind wohl absichtlich nicht eingeladen worden!!! Sie hätten das NEIN zum Covid-Gesetz für jedermann einleuchtend begründen können. Sollte/durfte nicht so sein? Es war eine Sendung fürs Covid-Gesetz

ohne Wenn und Aber! Es war einmal mehr ein Schlag ins Gesicht vieler Schweizer/innen und Fernseh-Abonnenten!

[Reply](#)



2.

Moni on Mai 22, 2023 at 4:31 p.m.

Ja es ist wirklich Himmel traurig, wie in den Medien nur die eine Sichtweise gezeigt wird. Vor allem in der Schweiz. Von Deutschland und Österreich sickert so langsam langsam rüber. Doch wir sind der verlogenste Haufen. Logisch, wir beherbergen ja diese korrigieren Leute noch. Was ich nicht verstehe ist: sind solche Moderatoren, Journalisten wirklich so korrupt, oder blöd oder was? Der ganze Schlamassel wird sie ja auch betreffen.

[Reply](#)



3.

René Erwin on Mai 22, 2023 at 5:36 p.m.

Es ist Zeit für ein Tribunal! Bundesräte, Ständeräte, Parlamentarier, Lügen-Medienbesitzer, Journalisten von SRF und die SRF Geschäftsleitung sowie viele Chef-Beamte in diversen Amtsstuben, korrupte Mediziner der letzten 10 bis 20 Jahre gehören vor dieses Tribunal. Verurteilen, endeignen und in Russland verwahren für immer soll die Devise sein. Ich kann diese extrem verlogenen Staats zersetzenden Menschen nicht mehr ansehen – mir kommt die Ko... hoch! Ihr habt die Schweiz zu einem hoch korrupten Schurkenstaat gemacht und das Volk verkauft an Organisationen wie WEF, GAVI, WHO, Pharma, Banken usw. Das ist schwerster Volksverrat und muss härter bestraft werden als Massenmord. Die Schäden in der ganzen Gesellschaft sind Sozial und Ökonomisch gigantisch. Die Gelder der Enteignungen müssen als Reparationszahlungen dem Volk übergeben werden. Nie wieder soll ein solcher Abschaum im Bundeshaus, in Amtsstuben und als Journalisten tätig sein. Propaganda Journalismus ist ein Verbrechen und gehört mit drakonischen Strafen belegt!

[Reply](#)

## Einen Kommentar senden

Ihre E-Mail-Adresse wird nicht veröffentlicht. Erforderliche Felder sind mit \* markiert

Kommentar \*

Name \*

E-Mail-Adresse \*

Website

Meinen Namen, meine E-Mail-Adresse und meine Website in diesem Browser für die nächste Kommentierung speichern.

Kommentar senden